

## Los Leones de Quilpué se coronan campeones del Torneo de la Fraternidad 2023

El domingo 24 de septiembre, tras el último enfrentamiento de la sexta versión del Torneo de la Fraternidad organizado por Club Deportivo Colegio Los Leones, los felinos lograron vencer al Club Ciclista Juninense de Argentina en un reñido duelo que cerró 65-62 a favor de los anfitriones, coronándose campeones del cuadrangular realizado en Quilpué.

El certamen cestero de carácter preparativo, que históricamente se realiza previo a la nueva temporada de la LNB que este 29 de septiembre inicia con la Copa Chile, contó con dos enfrentamientos por día entre los cuatro equipos y cerró con el club argentino de la ciudad de Junín en el segundo lugar de la tabla, mientras que Colo Colo logró superar a Puente Alto, obteniendo el tercer y cuarto lugar respectivamente, recibiendo cada club un galardón por su destacada participación en el cubil.

### Anuncio Patrocinado

El MVP del torneo fue el capitán de Los Leones, Ignacio Carrión, quien anotó un total de 23 puntos y 8 rebotes para el juego definitorio contra el equipo trasandino.

Ignacio Carrión valoró el carácter de sus compañeros en la competencia, que contó con el debut de Carlos Aranda y el estadounidense Alani Moore para el nuevo plantel 2023, sentenciando: "Me quedo con la actitud del equipo. Era una puesta en escena que no sabíamos cómo iba a salir y fue de menos a más. Así que contento de que en los tres partidos tuvimos la misma actitud y pudimos plasmar el sello que queremos dejar en esta temporada".

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Por su parte, el entrenador de los felinos, José Ángel Samaniego, declaró: "Primero, merece la pena hacer una valoración del último partido. Creo que cuando nos hemos saludado ambos entrenadores hemos coincidido en que ha sido un gran partido, con muchos errores dada la fatiga luego de tres días, pero la intensidad y el deseo que le han puesto los equipos en esta final del torneo ha sido alta y ha habido grandes acciones".

Al mismo tiempo, el adiestrador español se refirió a la hinchada felina que participó de los tres días del festival de básquetbol, aseverando que "hay que dar gracias a la afición. Creo que ha venido un buen número que nos ha apoyado durante todo el campeonato y aunque sea un torneo de carácter más amistoso, hemos podido darles una victoria a la fidelidad que nos han mostrado en este inicio de temporada", concluyó Samaniego.

Los Leones de Quilpué se coronan campeones del Torneo de la Fraternidad 2023



Los Leones de Quilpué se coronan campeones del Torneo de la Fraternidad 2023



y tú, ¿qué opinas?